

Quito, 11 de septiembre de 2023

ECUADOR PRESENTE EN REUNIÓN DE MINISTROS DE FINANZAS DE EUROPA, LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE

El ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, viaja este día rumbo a España para asistir a la **reunión de altas autoridades económicas que organiza el gobierno español y el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF)** del 13 al 15 de septiembre.

En esta cita, que se desarrollará en Santiago de Compostela, estarán presentes, por primera vez, **60 ministros de Economía y Finanzas de la Unión Europea, Latinoamérica y el Caribe** para analizar tres áreas fundamentales de la actualidad: transición verde, transformación digital y desarrollo humano.

El Ministro brindará una **conferencia sobre el canje de deuda por naturaleza del Ecuador**, considerado el más grande de la historia, y asistirá al **CLXXIX Directorio de la CAF**. Mientras que en Madrid, participará en la conferencia organizada por este organismo multilateral titulada “Europa y América Latina y el Caribe: una agenda conjunta para el desarrollo” y sostendrá, además, **diálogos con altas autoridades españolas para promover inversiones con el Ecuador**.

Esta agenda internacional se enmarca en la **política del gobierno del presidente Guillermo Lasso de promover inversiones sociales y económicas que impulsen el desarrollo del país**.